



# PENGADILAN NEGERI GIANYAR KELAS I B

Jalan Ciung Wanara NO. 1 B Gianyar

Telp / Fax. ( 0361 ) 943 016

Website : [www.pn-gianyar.go.id](http://www.pn-gianyar.go.id) Email : [gianyar\\_pn@yahoo.com](mailto:gianyar_pn@yahoo.com)

GIANYAR - 80511

## RELAAS PEMBERITAHUAN PUTUSAN

Nomor : 3 / Pdt.G / 2022 / PN Gin

Pada hari Kamis Tanggal 16 Juni 2022, Saya Jurusita pada Pengadilan Negeri Gianyar atas Perintah Majelis Hakim Pengadilan Negeri tersebut, dalam Perkara Nomor : 3 / Pdt.G / 2022 / PN Gin ; -----

## TELAH MEMBERITAHUKAN KEPADA

**KETUT SUNARKA**, Laki – laki, Tempat / tanggal lahir : Wanamukti, 9 Nopember 1984, NIK : 7208070911840001, Pekerjaan Karyawan Swasta, Kewarganegaraan Indonesia, Agama Hindu, Pendidikan Diploma IV/Strata I, Alamat tinggal Br. Sumampun, Desa Kemenuh, Kec. Sukawati, Kab. Gianyar, Prov. Bali dan Alamat Sekarang tidak diketahui. Yang Selanjutnya disebut Sebagai **Tergugat** ; -----

Tentang Putusan Pengadilan Negeri Gianyar Nomor : 3 / Pdt.G / 2022 / PN Gin, tanggal 15 Juni 2022, dalam perkara antara ; -----

**NI WAYAN ARI KARSIDI**, Sebagai **PENGGUGAT** ;

**Melawan** ;

**KETUT SUNARKA**, Sebagai **TERGUGAT** ;

Yang Amarnya Berbunyi Sebagai Berikut ; -----

## **MENGADILI :**

1. Menyatakan Tergugat telah dipanggil secara sah dan patut tetapi tidak hadir dan tidak mengirimkan wakilnya yang sah ; -----
2. Mengabulkan Gugatan Penggugat untuk seluruhnya dengan tanpa hadirnya Tergugat )*Verstek*( ; -----
3. Menyatakan hukum bahwa Perkawinan PENGGUGAT NI WAYAN ARI KARSIDI dengan TERGUGAT KETUT SUNARKA yang telah melangsungkan perkawinan di Gianyar, pada tanggal 27 September 2006, secara Agama Hindu, yang telah dilangsungkan dihadapan Pemuka Agama Hindu yang bernama Ida Pedanda Griya Ketewel Kemenuh dan telah pula dicatatkan pada Kantor Catatan Sipil Kabupaten Gianyar pada tanggal 22 Januari 2007, dengan Akta Perkawinan Nomor : 212/CS/2007 Putus karena perceraian dengan segala akibat hukumnya ; -----
4. Menetapkan anak dari perkawinan PENGGUGAT dan TERGUGAT yang bernama I WAYAN ARDIKA PRANATA, Jenis kelamin : Laki-laki, Tempat/tanggal lahir : Gianyar/ 14 September 2006 berdasarkan Akta Kelahiran Nomor : 667/IST/2007, yang dikeluarkan oleh Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kabupaten Gianyar bertanggal 22 Januari 2007, diasuh oleh PENGGUGAT/ibu kandungnya dengan memberikan hak kepada TERGUGAT/ayah kandungnya untuk dapat bertemu dan memberikan kasih sayang kepada putranya ; -----
5. Memerintahkan kepada Para Pihak untuk melaporkan perceraian ini pada Kantor Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kabupaten Gianyar paling lambat 60 (enam puluh) hari terhitung sejak putusan perceraian mempunyai kekuatan hukum tetap untuk dicatatkan dalam Register yang diperuntukan untuk itu dan memerintahkan kepada Panitera Pengadilan Negeri Gianyar atau pejabat yang ditunjuk, untuk mengirimkan salinan putusan perkara ini yang telah mempunyai kekuatan hukum tetap kepada Kantor Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Kabupaten Gianyar agar mendaftarkan putusan perceraian ini dalam sebuah daftar yang diperuntukkan untuk itu ; -----
6. Menghukum Tergugat untuk membayar biaya perkara yang timbul dalam perkara ini sejumlah Rp. 1.495.000,00 (satu juta empat ratus sembilan puluh lima ribu rupiah) ; -----

Serta terhadap Putusan tersebut diatas Ia atau Wakilnya yang diberi Kuasa Khusus secara Sah dapat mengajukan Verset yang disampaikan kepada Panitera Pengadilan Negeri Gianyar dalam tenggang waktu 14 (Empat belas) hari setelah Pemberitahuan Putusan tersebut ; -----

Oleh karena Tergugat sekarang tidak diketahui lagi alamatnya secara pasti menurut hukum maka Pemberitahuan ini saya laksanakan melalui Kantor Bupati Gianyar dan disana saya bertemu serta berbicara dengan : I Komang Gede Satwika ( Staf  
Bag. Hukum ).

Kemudian saya minta untuk membubuhkan tandatangannya pada Relas Pemberitahuan ini dan setelah di tandatangi saya serahkan sehelai Relas Pemberitahuan ini kepadanya untuk diumumkan / ditempelkan pada papan pengumuman Kantor Bupati Gianyar agar diketahui oleh orang banyak / umum dan sehelai Relas Pemberitahuan lagi diumumkan / ditempelkan pada papan pengumuman Kantor Pengadilan Negeri Gianyar ; -----

Demikian Pemberitahuan ini dilaksanakan dengan mengingat sumpah jabatan.

Mengetahui  
An. Sekda Kabupaten Gianyar



Komang Gede Satwika  
Staf TIU pada Bagian Hukum

Jurusita  
Pengadilan Negeri Gianyar



I NENGAH HARDITHA,SH  
NIP. 19870531 200904 1 001

Biaya Pemberitahuan : Rp.